

# HERZ & SEELE

Auch beim Kickern haben die Kinder Spaß mit ihren „Paten“: Jeder hat pro Tag drei Gruppen mit jeweils drei Kindern

## Vom Lachen (UND) LERNEN

Normalerweise ist der Alltag für die Kinder in Duisburg-Marxloh eher grau. Seit 2015 macht *Tausche Bildung für Wohnen e. V.* das Leben der Schüler in Duisburgs ärmstem Stadtteil ein wenig bunter. Unter der Leitung von Christine Bleks (r.), 36, und ihren Kollegen René Krüger, 31, und Lena Wiewell, 31, kümmern sich Freiwillige um die Kids aus sozial schwachen Familien. Sie helfen ihnen beim Lernen und zaubern ein Lachen in ihre Gesichter – denn auch Ausflüge stehen auf dem Stundenplan. Für ihren Einsatz dürfen die „Paten“ umsonst in zwei WGs in Marxloh wohnen. Dass das Projekt die Kinder nachhaltig fördert, zeige sich auch im Kleinen, erklärt Bleks. „Eine Schuldirektorin sagte zu mir, woran man sehe, welche Kinder am Projekt teilnehmen: Das seien die mit dem aufrechten Gang!“

